

# BOLETÍN INSTITUCIONAL

OFICINA DE COMUNICACIONES  
Y PRENSA - CSB



Corporación Autónoma Regional  
del Sur de Bolívar

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo [comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co](mailto:comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co) su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

## BOLETÍN DE PRENSA N°2

### LA EDUCACIÓN AMBIENTAL TRANSFORMA COMUNIDADES DEL SUR DE BOLÍVAR CON RESULTADOS HISTÓRICOS





**Magangué, Bolívar. 26 de enero de 2026.** La Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar (CSB) presentó un balance altamente positivo de los logros alcanzados en materia de educación y capacitación ambiental durante el período 2024–2025, consolidando procesos formativos que hoy impactan de manera significativa y directa a instituciones educativas, comunidades y gobiernos locales del territorio.

En el marco del Plan de Acción Cuatrienal y bajo la dirección de la doctora Claudia Milena Caballero Suárez, la entidad fortaleció la cultura ambiental mediante la implementación de estrategias educativas que promueven la protección de los recursos naturales y la sostenibilidad de los ecosistemas.

Entre los avances más destacados se encuentra el acompañamiento y fortalecimiento de seis Proyectos Ambientales Escolares (PRAE) en instituciones educativas del sur de Bolívar, fomentando desde las aulas la conciencia ambiental y el compromiso con el entorno.

De igual manera, la CSB impulsó seis Proyectos Ciudadanos y Comunitarios de Educación Ambiental (PROCEDA), liderados por juntas de acción comunal y organizaciones sociales, enfocados en procesos de revegetalización, arborización y recuperación de zonas estratégicas como la Ciénaga Grande de Magangué y corredores ecológicos rurales.

El componente de formación también tuvo un impacto significativo con la realización de dos seminarios en gestión y normatividad ambiental, que permitieron capacitar a 135 personas pertenecientes a poblaciones asentadas en el complejo cenagoso de Cascaloa y jóvenes que se encuentran cursando pregrados en la Universidad de Cartagena del centro tutorial Magangué, fortaleciendo de esta manera el conocimiento en busca de mejores relaciones ecosistémicas y uso responsable del territorio.

Otro logro relevante fue la constitución y fortalecimiento de seis Comités Interinstitucionales de Educación Ambiental (CIDEA) en municipios del Sur de

públicas.

Finalmente, la corporación consolidó alianzas territoriales estratégicas mediante la firma de cinco convenios marco de cooperación en educación ambiental con alcaldías municipales, reafirmando su compromiso con la implementación de la Política Nacional de Educación Ambiental.

Estos resultados ratifican el papel de la CSB como actor clave en la formación ambiental del Sur de Bolívar, sentando bases sólidas para un desarrollo más sostenible, participativo y consciente del valor de los ecosistemas del territorio.

---

---

#### Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

---

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.



Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué

Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: [comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co](mailto:comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co)

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

CSB © 2024

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▾](#)

This email was sent to <[Email Address](#)>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangue · Magangue 132519 · Colombia

